



Newsletter

Regio Basiliensis



[VERANSTALTUNGEN](#) | [PUBLIKATIONEN](#) | [HOME](#)

5/2016

Sehr geehrte Damen und Herren

Welche Themen sind für Sie in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit wichtig? Die Regio Basiliensis nimmt sich den Problemstellungen in unserer Dreiländerregion an und hat anlässlich der 53. Generalversammlung am 19. April 2016 in Grenzach-Wyhlen (DE) eine "Trinationale Pendenzenliste" vorgestellt. Diese fasst in zehn Punkten die wichtigsten Anliegen von Bürgern, Vertretern aus Wirtschaft und Wissenschaft in der Grenzregion zusammen und formuliert Forderungen und Handlungsempfehlungen für eine nachhaltige Weiterentwicklung der Grenzregion am Oberrhein. Wie Sie sich einbringen können, erfahren Sie in unserem Newsletter. Wir berichten ferner über die Absichtserklärung zur Weiterentwicklung der trinationalen S-Bahn Basel, die im Rahmen des 2. Trinationalen Bahnkongress bk16 unterzeichnet worden ist. Lesen Sie auch einen Beitrag über den Festakt im Palais universitaire in Strasbourg, mit dem „Eucor – The European Campus“ in dieser Woche eröffnet worden ist.

In der Carte Blanche beantwortet heute Stephan Karl Schultze, Vizepräsident der Industrie- und Handelskammer Hochrhein-Bodensee, die Frage, welche Impulse der Wirtschafts- und Arbeitsmarkt am Oberrhein aus seiner Sicht braucht.

Wir wünschen Ihnen gute und spannende Lektüre!
Ihr Team der Regio Basiliensis

53. GV der Regio
Basiliensis

Präsidentin Dr. Kathrin Amacker forderte in ihrer Ansprache, die Grenzen in Europa weiter abzubauen. Die Regio-Ehrenmedaille erhielt der Journalist Peter Schenk.

MEHR >



Regio Basiliensis stellt "Trinationale Pendenzenliste" vor

Beteiligen Sie sich unter:
pendenzenliste@regbas.ch!

MEHR >

Trinationaler Bahnkongress bk16

Absichtserklärung zur Weiterentwicklung der trinationalen S-Bahn Basel unterzeichnet.

MEHR >



Denken kennt keine Grenzen!

European Campus im Palais universitaire in Strasbourg feierlich eröffnet.

MEHR >

Neuer Rheinuferweg von Basel nach Huningue eröffnet

Der Weg führt von der
Dreirosenbrücke
bis zur französischen Grenze.

MEHR >



Trinationale Fachtagung zur Mehrsprachigkeit am Oberrhein

Eine Fachtagung im Rahmen
des
oberrheinischen Lehrertages.

MEHR >

CARTE BLANCHE

Welche Impulse braucht der
Wirtschafts- und Arbeitsmarkt
am Oberrhein?

Doppelt so viele "Brücken über
den Rhein" bauen!

MEHR >



*Stephan Karl Schultze,
Vizepräsident der IHK Hochrhein-
Bodensee*

DOWNLOADS

Jahresbericht 2015 >

Presseecho >



REGIO BASILIENSIS
Im Social Network

LinkedIn

XING

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten möchten, klicken Sie [bitte hier](#).

